
市政についての質問　〔代表質問：新生会〕 （ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問　〔代表質問：上志の風〕 （ 池田総一郎 議員）

（ 半田大介 議員）

（ 古市順子 議員）

（ 宮下省二 議員）

（ 松山賢太郎 議員）

上田市議会一般質問内容（質問順） （令和４年６月定例会）

1
(1) 土屋市長の２期目の市政課題について
(2) 上田道と川の駅交流センターと指定管理者制度について
(3) 「上田市人生１００年時代をより良く生きる健康づくり条例」施行後の
　　取組みについて
(4) ロシアのウクライナ侵攻に関する上田市の対応について

2
(1) 令和４年度の施策と会派からの提言について
(2) エネルギーと食料の豊かな上田市を目指して

3 市長公約と市政の課題についての質問　〔代表質問：公明党〕
(1) 公共事業・調達における地元企業優先発注について
(2) 奨学金返還支援補助金制度の見直しについて
(3) 市長公約『上田再構築「もっと、前へ」上田再構築プランver.2.0』に
　　向けた今後の取り組みについて
(4) 自然災害防止対策による防災・減災への取り組みについて
(5) インフラツーリズムと日本遺産に対する理解への取り組みについて

4 市長の政治姿勢についての質問
〔代表質問：日本共産党上田市議団〕

(1) 新型コロナ対策と社会経済対策について
(2) 子育て支援について
(3) 資源循環型施設建設について
(4) 女性活躍社会、高齢者が喜びを実感する社会について
(5) 平和の問題について

5 市政についての質問　〔代表質問：壮志会〕
(1) 市長選について
(2) 市の組織体制と職員の派遣について
(3) 人口減少時代について
(4) スポーツ振興とスポーツ施設について
(5) 農業における事故の防止について
(6) 太陽光発電施設について

6 この４年間で実現可能な市政提言についての質問
〔代表質問：仁政会〕

(1) この４年間で即時実現できる政策提言について
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上田市議会一般質問内容（質問順） （令和４年６月定例会）

市政についての質問 （ 堀内仁志 議員）

（ 矢島昭徳 議員）

市政についての質問 （ 石井史郎 議員）

市政についての質問 （ 金井清一 議員）

市政についての質問 （ 中村知義 議員）

市政についての質問 （ 武田紗知 議員）

主権者教育についての質問　 （ 泉　弥生 議員）

市政についての質問 （ 飯島裕貴 議員）

市政についての質問 （ 髙田　忍 議員）

市政についての質問 （ 飯島伴典 議員）

市政についての質問 （ 斉藤達也 議員）

7
(1) ２０２２年の上田市議会議員選挙について
(2) 教育現場でのタブレット端末の現状について
(3) 高齢者に対するＩＣＴを活用した事業の普及について
(4) 学力水準の向上について

8 市政についての質問
(1) 災害時の対応について
(2) コロナ禍における公共施設の利用について
(3) 道路整備について

9
(1) 新型コロナワクチン接種について
(2) 幼稚園、保育園、小中学校でのマスク着用について
(3) 市内の農業について
(4) オンデマンド交通について
(5) 地域おこし協力隊行政について

10
(1) コロナ禍における観光産業の支援について
(2) 日本遺産について

11
(1) 公共交通について
(2) 土屋市長の公約について

12
(1) サントミューゼの活用について
(2) 上田城やその周辺におけるイベント時の渋滞緩和対策について
(3) 観光振興について

13
(1) 市内の公立中学校における校則について

14
(1) 高齢者の移動手段の確保と免許証自主返納制度について
(2) 投票率向上の取り組みについて
(3) 選挙の公営掲示板について

15
(1) 災害に強い安心・安全なまちづくりについて
(2) 障がい者が気軽にスポーツに参加できるまちづくりについて
(3) 公園の整備について

16
(1) 野生動物の出没情報やその対応のありかたについて
(2) 自殺対策について
(3) 上田市の課題と未来のための仕組みづくりについて

17
(1) 小中学校における支援が必要な児童生徒への支援について
(2) ゼロカーボン戦略について
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上田市議会一般質問内容（質問順） （令和４年６月定例会）

（ 村越深典 議員）

（ 井澤 　毅 議員）

市政についての質問 （ 齊藤加代美 議員）

市政についての質問 （ 林　和明 議員）

市政についての質問 （ 原　栄一 議員）

（ 松尾　卓 議員）

（ 金沢広美 議員）

水道事業の今後についての質問 （ 石合祐太 議員）

市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

18 市政についての質問
(1) 日本遺産レイラインの今後の展望について
(2) 文化財の活用について
(3) 通学路の危険箇所の把握、危険箇所対策の対応について
(4) 企業誘致について

19 コロナ禍における市職員の労働実態と公務災害認定についての
質問

(1) コロナ禍における市職員の労働実態と公務災害認定について

20
(1) 公立保育園・幼稚園の使用済みおむつについて
(2) 新型コロナウイルス感染症の長期化による高齢者の健康状況等の把握
　　について
(3) 「脱炭素先行地域」の応募と庁内体制について

21
(1) ご当地ナンバーの導入について
(2) 化学物質過敏症の方々への配慮について

22
(1) 新型コロナワクチンについて
(2) 上田地域公共交通について
(3) 地域交流アドバイザーについて
(4) 河川整備事業について

23 市政についての質問
(1) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について
(2) 緊急就労支援事業について
(3) 厳しい状況に置かれている方々等への支援拡大について

24 森林・林業行政についての質問

(1) 市長の政治姿勢について
(2) 教育行政について
(3) 中小企業・小規模事業者支援について
(4) 上田市同和地区住宅新築資金等貸付事業特別会計について

(1) 森林・林業行政について

25
(1) 水道事業の今後について

26
(1) 育児・介護休業法の改正について
(2) 女性デジタル人材育成プランについて

27
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